



北斗星だより～2年次通信～

第6号

青森県立北斗高等学校

通信制の課程

R7.10.23発行



後期はじめました

長い休み期間、皆さんはどうななことをして過ごしましたか。よく休めたでしょうか。

昨年度は、全体的に後期の出だしが遅い印象でしたが、3年で卒業を目指す人は、卒業する年に科目が多すぎて時間に余裕がなくなることの無いように、後期に単位を取れるだけ取りましょう。学習をゆっくり進めたい人は、焦らず着実に自分のペースを保ってほしいと思っています。

現在、3年次の先輩方は就職試験真最中です。また、進学の出願も始まっています。皆もいつか来るその時のために、自分の卒業後の姿を想像したり、どんな大人になりたいかを考えてみてくださいね。



11月の主な予定



2日	日	スクーリング⑤
5日	水	スクーリング⑤
9日	日	スクーリング⑥ HR活動
12日	水	スクーリング⑥ HR活動
13日	木	ボウリング教室
16日	日	スクーリング⑦ 後期生徒総会 後期保護者会
19日	水	スクーリング⑦ 避難訓練
20日	木	発送日
25日	土	サタデースクール
26日	水	スクーリング⑧ HR活動
30日	日	スクーリング⑧ HR活動

大切なお願い～HR活動から～

1 スクーリングには早めに出席しよう

🎃11月中には必要時数を満たそう。
バイトより学校優先！

2 レポートは期日を必ず守って出そう

🎃12/16(火)までに全レポートを出す。
受験資格取得期限日（必携P28）とは、
先生方がレポートやスクーリングの出席をまとめて、受験資格を決定する最後の日である。

3 担任との連絡を確実に取ろう

🎃単位など重要な連絡をするためである。
呼び出しメモ → 直接会って帰る。
電話 → 出る。その日うちに折り返す。

祝優秀賞！

北海道東北生徒生活体験発表大会

10月3日～4日の日程で、生徒生活体験発表大会の北海道・東北大会が開催され、本校代表として、2組の館ヶ沢さんが参加しました。

本人は「緊張した」と言っていたそうですが、引率の先生は、「自然な速さで堂々としていた。」と話していました。たくさんの人の前で発表するのは、とても勇気のいることだと思います。館ヶ沢さんに心から拍手を送ります。



職場実習 8月27日(水)～8月29日(金)

第5号で話題に挙げた職場実習がおこなわれました。2年次からは5名が参加し、それぞれの職場で担当の方に教わりながら、3日間を過ごしました。担当の方も、お忙しい中生徒たちに仕事の世界を見せてくださいありがとうございました。



北斗祭

10/11(土)は北斗祭でした。通信制では、10/9(木)から各年次に分かれて準備作業をしました。5階装飾（1年次）、作品展示（2年次）、模擬店（3年次）ゲーム（生徒会）、時間がない中、みんな楽しみながらいろんなアイディアを出し合って準備してくれました。当日は、どこの模擬店も大盛況。体育館での軽音楽部発表や生徒会bingo大会も大変盛り上がったみたいです。

今年参加できなかった人は、来年ぜひ！当日見に来るだけでも大歓迎です(*^-^*)

